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Rapport du Comité central du 8 janvier 2024 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HOFFMANN C., HOFFMANN M.,  KOHNEN J., KRECKE M., 

LECH P., PUNDEL T., RECKERT C., REIFFERS I., SCHMITGEN T., SCHUMACHER C., SCHUMACHER F. 

Entschuldigt:  HEINTZ J., KIEFFER C. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 14/2023 (14/12) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Guy FUSENIG nahm vor der heutigen Sitzung an einer Versammlung des Conseil consultatif 

des COSL teil.  

 Unser Präsident, Jeff KOHNEN sowie unser Generalsekretär Marc HOFFMANN (weil er kürzlich 

Vater geworden ist) luden im Anschluss an die heutige Sitzung alle Mitglieder zum 

traditionellen Neujahrsempfang mit Schnittchen und Getränken ein. Der gesamte Vorstand 

bedankte sich für das gesellige Beisammensein. 

 Nationale Veranstaltungen 

 Das diesjährige Tournoi de Noël verlief in allen Hinsichten äußerst zufriedenstellend. Alle 

anwesenden Studenten legten eine exemplarische Disziplin an den Tag, die Spiele fanden 

teilweise auf sehr anspruchsvollem Niveau statt und die mitgereisten Fans der jeweiligen 

Studentenvereinigungen sorgten für ausgelassene Stimmung auf den Tribünen. Vertreter der 

geschriebenen Presse waren ebenfalls anwesend und so konnte man auch einige schöne 

Berichte mit Fotos in den Zeitungen lesen. Erfreulich war ebenfalls, dass unter den 

anwesenden Sportkollegen die als Helfer eingesetzt wurden, dieses Jahr auch neue, junge 

Kollegen zur Verfügung standen und teilweise wichtige Schiedsrichterfunktionen im 

Volleyball übernommen haben. Die Schiedsrichter im Fußball haben nach dem Turnier 

mitgeteilt, dass die Tarife, die seit mehreren Jahren unverändert waren, nächstes Jahr 

wahrscheinlich angehoben werden müssen. Allen Schiedsrichtern muss für die nächste 

Ausgabe des Tournoi de Noël mitgeteilt werden, dass sie ihre eigenen Trinkflaschen 

mitbringen müssen, weil keine Wasserflaschen für sie zur Verfügung gestellt werden. Leider 

funktionierte unser Live-Ticker nicht, weil das Unternehmen ein Update an beiden Tagen auf 

der Webseite gemacht hat. Die Anzeigetafel im Lycée Aline Mayrisch ist defekt und wird 

aller Voraussicht nach nicht mehr repariert. Im nächsten Jahr müssen wir eine eigene Uhr 

mitnehmen, weil bei den Finalspielen im Fußball die Zeitangabe doch ziemlich wichtig ist. 

Die Vorrunde vor allem Im Fußball war sehr frühzeitig vorbei, so dass man für die nächsten 

Ausgaben eine spätere Anstoßzeit in Erwägung ziehen könnte. Die Sieger in den 

verschiedenen Sportarten 2023 waren: Innsbruck im Volleyball, Lëtzebuerger Studenten vu 

Lëtzebuerg (LSL) im Basketball und Montpellier im Fußball. Der Challenge Jean SCHMIT ging 

dieses Jahr an die Studenten aus Innsbruck. 

 Für die Organisation des Laf Ronderëm de Séi gibt es organisatorische Probleme, weil als 

Ralph BERMES eine Anfrage für unseren traditionellen Termin vor den Pfingstferien machte, 

wurde ihm mitgeteilt, dass der 23. Mai 2024 von der LASEP reserviert wurde, um ihren Lauf 

auszutragen. In den nächsten Sitzungen werden wir versuchen eine Lösung zu finden. Es wird 

wahrscheinlich darauf hinauslaufen, dass wir unseren geplanten Termin um eine Woche 

nach vorne verschieben. 
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 Tom PUNDEL gibt noch die letzten Informationen zu den Skimeisterschaften in Adelboden 

(CH). Der Bus, der traditionell in Ettelbrück abfährt, wird dieses Jahr zum ersten Mal von 

Diekirch die Schüler aus dem Norden des Landes mitnehmen. In beiden Bussen werden 45 

Personen nach Adelboden reisen. Zum ersten Mal seit 22 Jahren wird René HUSS nicht als 

Busfahrer dabei sein. Voraussichtlich werden 97 Läufer an den Start der Rennen gehen. Eine 

kleine Änderung gibt es bei der Organisation des Riesenslaloms. Zwischen den beiden 

Läufen wird keine große Mittagspause gemacht, sondern recht schnell die Strecke 

umgestellt, eine Besichtigung gemacht und dann der 2. Lauf gestartet. Erst im Anschluss der 

beiden Läufe wird das Essen auf der Berghütte serviert. 

 

 Die Verantwortlichen des LESC haben erste Details zum geplanten Turnier im Ultimate Frisbee 

gegeben. Das Turnier soll im 3. Trimester entweder am 16. Mai oder 6. Juni stattfinden. Sie 

würden die Kategorien der Cadets und Juniors vorschlagen. 8 Mannschaften sollen 

teilnehmen dürfen. In den nächsten Wochen müssen noch weitere Details geklärt werden. 

 Internationale Veranstaltungen 

 Der neue Sportminister Georges MISCHO teilte der LASEL schriftlich mit, dass das 

Sportministerium unserer Anfrage bezüglich einer finanziellen Unterstützung für die 

teilnehmenden Schulen an internationalen Wettbewerben im Kader des Nation Brandings 

„Let’s Make it Happen“, eine Absage erteilen muss. So müssen sich die Schulen wie in alten 

Zeiten wieder eigenständig um die Beschaffung von Trainingsanzügen und T-Shirts 

bekümmern. Leider werden die Luxemburger Delegationen dann nicht mehr in einheitlichen 

Outfits auf internationalem Plan auftreten. 
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